

Sur une autre planète !

« Il n'y a pas de mots, ce qu'on a réalisé est exceptionnel. » Dans la voix de David Lima Da Costa, le directeur sportif de l'Armée de terre, se mêle l'émotion et la fierté. Euphorique depuis le début de saison (8 succès), son équipe a réussi une énorme performance avec un tonitruant triplé hier lors de Bordeaux-Saintes, comptant pour la 2^e manche de la Coupe de France DN 1 (le plus haut niveau amateur). Du jamais vu dans cette compétition !

Derrière Yann Guyot, qui avait faussé compagnie à ses compagnons d'échappée lors du dernier tour, Rudy Barbier et Benoît Sinner ont pris les deux premières places du sprint du peloton. Après les succès de Sinner (Grand Prix de Blangy en 2012 et Grand Prix Jean Masse il y a trois semaines), l'Armée de terre a donc remporté les trois dernières manches de la Coupe de France. « On n'est pas là par hasard, on a énormément bossé pour y arriver », insiste David Lima Da Costa. Durant la semaine, les coureurs avaient enchaîné les longues sorties, à l'image de Sinner, qui a roulé 200 km mercredi. Jean-Pierre Dutilleul, directeur sportif et entraîneur, les a, lui, fait travailler derrière scooter. « Tout a été préparé en amont, explique Yann Guyot. Moi je suis revenu à la base de Saint-Germain-en-Laye mercredi et les exercices derrière scooter m'ont vraiment fait du bien. J'ai vu que je retrouvais un peu de force après mon début de saison que j'estime un peu raté. »

■ Parti comme équipier, il a saisi sa chance

Le staff avait également choisi d'arriver dès vendredi sur le lieu de la course. Les coureurs ont ainsi pu effectuer deux reconnaissances, les 60 premiers kilomètres, puis le circuit final. « On connaissait les endroits stratégiques presque par cœur, poursuit Guyot. Au briefing, chacun avait un rôle bien précis. » Guyot (6 succès en 2012) ne figurait pas parmi les coureurs protégés qu'étaient Sinner et Barbier. S'il devait plutôt jouer les équipiers, il a su saisir sa chance et a réalisé un



Saintes (Charente-Maritime), hier. Yann Guyot, un des leaders de l'Armée de terre qui n'avait pas encore gagné cette saison, a offert la 9^e victoire à son équipe. Ses coéquipiers Rudy Barbier et Benoît Sinner complètent le podium. (Photopar//i Sud-Ouest // L. Jahier)

gros numéro dans le final en résistant pendant 7 km au peloton. « J'ai gagné aujourd'hui (NDLR : hier), mais cela aurait bien pu être un autre, reconnaît-il. J'ai connu un début de saison délicat, et ça va me redonner le moral. Quand j'ai vu arriver Rudy et Benoît juste derrière moi, c'était vraiment magnifique. L'équipe est sur un nuage. »

Avec ce triplé complété par la 28^e place d'Alexis Bodiot, l'Armée de terre s'envole au classement de la Coupe de France. Avant la 3^e manche (Grand Prix de Vouy le 1^{er} avril), les militaires (375 points) ont déjà creusé l'écart avec leurs poursuivants, Aix-en-Provence (227 points) et Nogent-sur-Oise (178 points).

LAURENT PRUNETA

Paris-Troyes : Mathieu Drujon au rendez-vous

Sans une chute à 300 m de la ligne, Romain Le Roux aurait parachevé la magnifique journée de l'Armée de terre en montant sur le podium de la classique Paris-Troyes (classe 2). Sur ses terres, le pro de BigMat-Auber 93, Mathieu Drujon, a, lui, vécu une journée inoubliable. « Je n'avais jamais été aussi encouragé », reconnaît-il. Quinze jours après son succès lors de la Classic Sud-Ardèche, il a confirmé son excellent début de saison en prenant la 4^e place à 2^e de Jean-Marc Bideau (Bretagne-Séché), déjà vainqueur en 2012. Mais

l'aîné des Drujon espérait mieux : « J'avais la pancarte et la course a été impossible à contrôler avant l'arrivée. » Romain Combaud (Armée de terre) est 14^e et Théo Vim-père (BigMat) 20^e. L. P.

■ Yannis Yssaad (CM Aubervilliers, DN 2 amateurs) a pris la 2^e place de Nantes-Segré.

■ Steffie Jamoneau (BigMat-Auber 93) a fini 2^e du Grand Prix de Chambéry, 1^{er} manche de la Coupe de France DN 1 dames. Ses partenaires Elodie Hégo-buru et Mélodie Lesueur terminent 3^e et 13^e.